



Una oportunidad muy valiosa”

Joselyn Bravo, supervisora general del contrato Pacoll en Caletones, cursa construcción civil y destaca la importancia de esta iniciativa para quienes combinan trabajo y estudio. “El apoyo es fundamental. Siempre he sido una persona a la que le apasiona aprender y adquirir nuevos conocimientos. Busco herramientas accesibles para mejorar y siento que la oportunidad de participar en el concurso de becas es muy valiosa”.



Reducir aranceles de educación”

Bárbara Ávila Zúñiga, de la empresa Bureau Veritas y analista de insumos en la Gerencia de Administración, cuenta que “me enteré de la beca a través de una amiga y compañeros de trabajo. Me motivé a participar porque es de gran ayuda para cubrir los gastos educacionales. Fue una sorpresa grata, y me sentí muy contenta. Siento el apoyo de Codelco, ya que esta iniciativa contribuye a reducir los aranceles de educación”.

1.589
trabajadores

de empresas colaboradoras
 recibieron becas para ellos
 o sus familias.



Una oportunidad de crecer”

Iván Calderón Fuenzalida, trabajador de Diablo Regimiento de la empresa Ferrostaal, explica que “comencé desde abajo y la empresa me ha brindado la oportunidad de avanzar. Estamos muy agradecidos por este apoyo, que resulta fundamental para continuar nuestros estudios. Esta beca me ofrece la posibilidad de crecer y aprender en un entorno que valora la educación y el desarrollo personal. Con los altos costos de la educación hoy en día, este beneficio ha sido realmente oportuno”.



Codelco apoya a sus trabajadores”

Erika Chacón, esposa de Iván Calderón y estudiante de Técnico Superior en Estética Integral, manifestó que “es una excelente oportunidad, ya que nos ayudó a cubrir los gastos familiares que teníamos. Gracias a esta beca, evitamos la necesidad de endeudarnos. La educación es una gran oportunidad en la vida. Estas becas permiten crecer personal y profesionalmente. Estoy muy feliz por esta ayuda. Es una oportunidad que no se debe perder, y muchas personas no saben que Codelco apoya a sus trabajadores”.